

Viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von unserer geschätzten Mitarbeiterin und Kollegin

Dr. med. Monika Margarete Antonie Pfaller

27. Februar 1964 – 9. April 2024

Monika Pfaller war eine leidenschaftliche Schwimmerin, sie liebte es im Rhein, See oder Meer zu schwimmen. Darüber hinaus begeisterte sie sich für das Reisen, insbesondere Spanien hatte es ihr angetan.

Als engagierte Ärztin kümmerte sie sich um das Wohl unserer Bewohnerinnen und Bewohner im Pflegezentrum. Sie bleibt uns in bester Erinnerung als kompetente und hilfsbereite Kollegin, die wir nicht nur beruflich, sondern ebenso zwischenmenschlich besonders schätzen lernten. Umso schmerzlicher ist es, sie jetzt nicht mehr bei uns zu haben.

Wir sind dankbar für die Zusammenarbeit mit Monika Pfaller und sprechen ihrer Familie und ihrem Freundeskreis unser tiefempfundenes Beileid aus.